

15 de febrero de 2008

## Nuevo ejemplo de hipocresía de la izquierda española contra los trabajadores

Según ha informado Europa Press el día de ayer, citando a fuentes de la UGT, el Ayuntamiento granadino de Fuente Vaqueros (Izquierda Unida) ha sido condenado por dos despidos improcedentes de trabajadores, con lo que se elevan a tres los casos después de que el pasado año despidieran a otra para sustituirlos luego por gente de «su confianza».

Esto supone que el Ayuntamiento tendrá que pagar 18.000 euros de las arcas municipales en concepto de indemnización a los dos trabajadores en el caso de que no se readmitan en sus puestos de trabajo.

Estamos ante otro ejemplo de la hipocresía de la izquierda española, tras los despidos de hace unos años de trabajadores en IU y, sobre todo, tras las medidas antisociales del PSOE: mayor presión fiscal para los trabajadores, reformas laborales con mayor pérdida de derechos, privatizaciones, “externalizaciones” de servicios...

UNT ha denunciado siempre al PP, que en materia social ya nos tiene acostumbrados a este tipo de cosas, pero también lo ha hecho y lo seguirá haciendo a esta “izquierda” que une a su labor antisocial (unos y otros siempre al servicio del capitalismo) el cinismo y la hipocresía de quienes insiten una y otra vez en calificarse de defensores del obrero...

Por favor, señores, dejen ya de tomarnos el pelo a los trabajadores.